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Bericht vom 3. Dezember 2014 
an das Stadtparlament 

 

Interpellation "Zentrumsgestaltung" 
 
 
Stefan Harder (FLiG) reichte am 2. September 2014 mit 22 Mitunterzeichnenden die Interpellation "Zentrumsge-
staltung" ein (siehe Beilage). Der Stadtrat beantwortet diese wie folgt: 
 
 
Frage 1 
Ist der Stadtrat bereit, die Situation im Zentrum generell zu überprüfen und mit den betroffenen Fachgeschäften 
zu diskutieren? 
 
Antwort des Stadtrates 
Mit den Fachgeschäften fanden im Zusammenhang mit der Neugestaltung des Zentrums intensive Gespräche 
statt. Der Stadtrat sieht derzeit keinen Bedarf, erneut Gespräche zu führen. Dies insbesondere auch deshalb, weil 
seitens der Fachgeschäfte keine Anträge vorliegen. Eine erneute Prüfung der Situation im Zentrum drängt sich 
nicht auf. Die neue Zentrumsgestaltung hat sich in ihren Grundzügen bewährt.  
 
Ob und wie weit die Parkierungszeiten überprüft werden sollen, ist in Antwort 4 ausgeführt.  
 
 
Frage 2 
Ist der Stadtrat bereit, eine Ummontage der Parkstangen an der Herisauerstrasse zu veranlassen? 
 
Antwort des Stadtrates 
Die Parkplatzbeschilderung wurde am 11. September 2014 ummontiert. 
 
 
Frage 3 
Wie viele Parkstangen mussten bisher ersetzt werden? Wie hoch sind die angefallenen Kosten? 
 
Antwort des Stadtrates 
Bisher wurden fünf Parkstangen ersetzt. Der Stadt entstand dadurch ein Aufwand von rund CHF 2'500. 
 
 
Frage 4 
Ist der Stadtrat bereit, die Parkplatzbewirtschaftung anzupassen und das gleiche Regime wie an der Bahn-
hofstrasse (30 Minuten gratis + 30 Minuten kostenpflichtig) einzuführen? 
 
Antwort des Stadtrates 
Der Stadtrat ist bereit, dies zu prüfen und wird dem Parlament zu einem späteren Zeitpunkt wieder Bericht er-
statten, allenfalls im Rahmen der Beantwortung des Postulats Florian Kobler (SP) „Parkplatzbewirtschaftung in 
Gossau/Arnegg überarbeiten“ vom 2. Dezember 2014.  
 
 
Frage 5 
Ist der Stadtrat bereit, Art und Lage der Poller zu überprüfen und allenfalls Anpassungen vorzunehmen? 
 
Antwort des Stadtrates 
Einige Anpassungen sind bereits erfolgt. Beispielsweise wurden einzelne Poller demontiert und die Parkplatzbe-
schilderung angepasst. Falls notwendig und erforderlich werden weitere Änderungen durchgeführt. 
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Frage 6 
Falls Fragen mit ja beantwortet werden: Wie sieht der zeitliche Rahmen für die Umsetzung aus? 
 
Antwort des Stadtrates 
Die Frage 4 kann voraussichtlich in den nächsten sechs Monaten beantwortet werden. 
 
 
Stadtrat 
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